

Las mujeres no ceden ante el mal tiempo y celebran Santa Águeda

Las mujeres de Membrillera hicieron frente a las lluvias para celebrar la festividad de Santa Águeda. A pesar de las malas condiciones meteorológicas, los paraguas permitieron que la entrega del bastón de mando y la puesta de bandas se hiciera como es costumbre, en la puerta de la casa de la elegida, en este caso Margarita López Hita, quien estuvo escoltada por sus hermanas, Mercedes y Paula, así como Consolación López Villaverde y Antonia Riofrío Espinosa.

La ceremonia habitual dio paso al pasacalles acompañado por los animosos dulzaineros que trataban con su música de despejar los nubarrones.

En la iglesia, los actos religiosos dentro del templo se desarrollaron con normalidad, aunque el chaparrón fastidió la procesión por lo que las "águedas" optaron ofrecer a la Santa unos bailes en la puerta de la iglesia.

La fiesta no sólo se desarrolló en Membrillera, pues dos autobuses se encargaron de trasladarla hasta un conocido restaurante jadraqueño donde tuvo lugar la comida de hermandad. Ya de vuelta, la fiesta continuó toda la tarde y hasta la noche con bailes que ponían fin a la fiesta.



FOTO: PILAR MUELAS



FOTO: PILAR MUELAS



FOTO: VIRGINIA PRIETO



FOTO: VIRGINIA PRIETO

El Carnaval será el 28 de febrero

Los vecinos de Membrillera ya ultiman sus disfraces de cara a la Fiesta de Carnaval que tendrá lugar el próximo 28 de febrero y que contará con las "vaquillas" declaradas de Interés Turístico Provincial.

Diputación concede 40 árboles

La Diputación de Guadalajara ha concedido 40 árboles al Consistorio para repoblar aquellas zonas verdes más necesitadas. En breve el empleado municipal se encargará de su plantación.